

Turbulentes Jahr in der Jugendarbeit Haag

Seit 36 Jahren veranstaltet der Schachclub Haag regelmäßig ein Kinder- und Schülertraining. Die Gruppengröße schwankte zwischen einer Handvoll und maximal 10 TeilnehmerInnen. Aber Corona bedeutete einen größeren Einschnitt in der Jugendarbeit.

Der Start nach der Pandemie gestaltete sich sehr schwierig, die Jugendlichen kamen kaum mehr zum Training. Der Jugendtrainer Gerhard Brandstätter sah sich gezwungen, das Training zu unterbrechen. Sogar das Schülerligaturnier in Haag fand ohne eigenen Nachwuchs statt.

Erst seit kurzer Zeit wurde auf Ersuchen einiger Eltern wieder ein Training mit Neulingen gestartet. Diese kamen über dem Computer zum Schachspiel.

Wie wichtig ein gelungenes Jugendtraining ist, zeigt Joachim Standhartinger, der mit seinen 15 Jahren in der ersten Haager Mannschaft (Landesliga West) eine große Stütze ist. Erst vor einigen Tagen hat er zum zweiten Mal die Rieder Bezirksmeisterschaft gewonnen und somit diesen Titel unter elostärkeren Gegnern erfolgreich verteidigt.





Bildmitte: Joachim Standhartinger, Rieder Bezirksmeister 2023